

# Rapport d'activité 2010

## Fondation Roche



- Organisation des 1ères Rencontres annuelles de la maladie Chronique
- Au terme de l'appel à projet 2010 :
  - Le Prix d'aide aux patients a été délivré à :
    - L'association « Source Vive » afin de financer le projet de prise en charge psychosociale.
    - L'association Française du syndrome d'Ehler-Danlos pour financer leur projet d'école.
    - L'association La Ligue contre le cancer -Comité de Paris- pour financer le livret retour à domicile.
  - Le Prix coup de cœur a été délivré à :
    - L'association François Aupetit, pour « Mon avenir d'ado avec une MICI ».
    - L'association Réseau Alzheimer, pour financer une base documentaire sur internet.
    - Au CHU Limoges, pour le projet « relais des familles ».
  - Le Prix innovation a été délivré à :
    - L'association « Tous chercheurs », pour son projet « des clefs pour mieux comprendre sa maladie ».
    - A l'Université François Rabelais de Tours pour la mise en place d'« Ateliers psycho-éducatif Bien-être et Coping envers la Douleur » au sein de l'unité de consultation et de traitement de la douleur du CHRU Bretonneau (Tours)
- 2 bourses de recherches ont été attribuées à:
  - H. Bultelle pour : Le processus de médicalisation dans le cadre des maladies chroniques: trajectoires sociales et modalités de « socialisation médicale »
  - Anne Véga et G. Coindard pour : La prise en charge ambulatoire des patients atteints de cancer. Description et analyse des attentes des patients confrontés à trois situations fréquentes : Les effets secondaires des traitements anticancéreux, les troubles psychopathologiques et les pathologies adjuvantes